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 VERBALE N. 223  della seduta del   21 novembre 2019       Approvato in data 03/12/2019 

 

 

ORDINE DEL GIORNO: n. 175 del 30/10/2019 

 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09.00  

                                               

ORARIO INIZIO SEDUTA 09.00 

 

CONSIGLIERI PRESENTI Presente 

Assente 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

Bertolino           Francesco 

 

Presente 9,00 11,19     

Mattaliano         Cesare 

 

Presente 9,00 12,30     

Caputo               Valentina Presente 9,00 12,30     

Chinnici             Valentina 

 

Presente 9,00 12,30     

Lo Monaco         Rosalia 

 

Presente 9,20 12,30     

 

VERBALE 

 

L’anno duemiladiciannove, il giorno ventidue del mese di novembre, la V Commissione Consiliare 

si è riunita, giusta convocazione del  Presidente Francesco Bertolino per procedere alla trattazione 

degli argomenti iscritti all’O.d.g.  

 

Alle ore 09.00, il Presidente Francesco Bertolino, assistito dalla Segretaria Sig.ra Manduci 

Marilena, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. 

 

Così come da programma, in data odierna la Commissione incontra la Capo di Gabinetto, dot.ssa 

Licia Romano, per discutere sul tema “Genio di Palermo, evento che andrà ad essere celebrato nel 

2020 (12 gennaio - 7 giugno) 

Il Presidente nel corso della premessa, ricorda l’edizione precedente, in cui la Commissione aveva 

ipotizzato una manifestazione in collaborazione con la UISP e che poi a causa di tempi ristretti per 

l’impegno di spesa, non fu più possibile realizzarla. Per questa edizione, il Presidente sottolinea che 
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la Commissione, pensandoci per tempo, possa giungere ad un progetto con il coinvolgimento delle 

scuole, mettendo insieme più fasce di età degli alunni, dove ad es.  i ragazzi del Liceo Artistico 

Catalano o dell’accademia potrebbero fare da tutor a dei bambini più piccoli, fornendo loro piccoli 

suggerimenti e nozioni per giungere ad  una mostra estemporanea sul “Genio”. Individuare dunque 

delle scuole di periferia per evitare di coinvolgere sempre quelle che ricadono nel Centro Storico.  

E’ necessario capire se anche quest’anno ci sarebbe un minimo di spesa disponibile per la 

realizzazione di tale iniziativa, oltre che capire se è fattibile. 

La dott.sa Romano, ritiene che l’iniziativa sia pienamente condivisibile, in realtà, precisa la 

Dottoressa, l’idea inziale era quella di fare la celebrazione limitatamente ai due giorni ovvero quella 

di apertura e quella conclusiva. Riguardo alla giornata di apertura (12 gennaio), considerate le 

difficoltà organizzative,   escluderebbe le scuole, anche perché, in un incontro con l’Ass.ra Marano, 

questa dichiarò che le scuole per una loro programmazione monotematica hanno scelto come tema 

da trattare il “mare”. 

Si era pensato, tuttavia visto che il Genio  considerato il lume laico protettore di tutti gli stranieri,   

nell’ottica dell’accoglienza, si voleva coinvolgere le comunità straniere. Pensare una passeggiata 

per giungere presso il posto simbolo dell’accoglienza Santa Chiara, dove i protagonisti sarebbero i 

bimbi. 

Il Presidente Bertolino, riguardo all’iniziativa precedentemente rappresentata, ipotizza poterla 

realizzare nel mese di maggio, proprio in previsione della chiusura. 

La dott.ssa Romano, a supporto precisa che riguardo ad un impegno di spesa che si aggira intorno ai 

5 mila euro non dovrebbe esserci problema,  e che le uniche somme che può disporre  sono correlate 

a quelle degli introiti dovuti all’imposta di soggiorno.  

Aggiunge che ha una forte richiesta da parte degli albergatori che chiedono di condividere la 

programmazione, richiesta che sicuramente approva, visto l’impegno da parte loro per l’introito di 

tali somme. Gli introiti sono diventati importanti, e per quest’anno sono circa 3 milioni e mezzo. 

Precisa che certamente non sono tutti a sua disposizione, c’è infatti una programmazione che 

riguarda tantissimi settori dell’Amministrazione. Lei stessa come obiettivo ha avuto il compito 

come misure correttive da parte della Corte dei Conti, di razionalizzare i fondi extracomunali che 

spesso non vengono spesi a scapito di tanti servizi che invece possono essere spesi da uffici diversi, 

proprio perché il settore stesso che introita i fondi (vedi L.285; L328; Democrazia Partecipata; 

Imposta di Soggiorno)  ha difficoltà a spenderli.  

Ciò detto per un duplice obiettivo quale quello di spendere le somme e risparmiare fondi comunali. 

 

Cambiando argomento, la Cons.ra Valentina Chinnici chiede lumi sul protocollo fatto per 
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l’iniziativa “Classici in Strada”. 

La dott.ssa Romano informa che è stato presentato preso l’istituto Benedetto Croce un accordo di 

rete tra i licei individuati dal comitato di pilotaggio. 

Il tema scelto di quest’anno è di grande attualità, ” l’Antigone e la resistenza”.  

La Consigliera inoltre, riguardo i fondi  extracomunitari di cui faceva cenno la Dott.ssa Romano, 

chiede, sebbene questo rientri tra i compiti dell’Ente Provincia, se è possibile prendere in 

considerazione, proprio nell’ottica del valore storico, la ristrutturazione di alcune scuole superiori 

che rivestono interesse storico-culturale. 

La dott.ssa Romano chiarisce che si deve essere cauti, sottolineando che intanto  la manutenzione 

non ricade nell’Amministrazione Comunale e che tali fondi seguono dei criteri ben precisi. Inoltre 

non è una valutazione che viene fatta da lei, che ha solo il compito di assegnare i fondi a Città 

Storica, i quali hanno una serie di interventi. 

Il Cons. Cesare Mattaliano, chiede se è pensabile con tali fondi poter pagare il personale per 

mantenere aperti musei e biblioteche, in orari otre quelle consentite. 

La dott.ssa chiarisce subito che è impossibile, ma riferisce che attraverso un accordo con la Regione  

ci si può avvalere di custodi regionali , attraverso la formula “Affidamento in conto terzi “. 

Il Cons. Cesare Mattaliano, chiede cortesemente di far pervenire a questa Segreteria, copia di tale 

documentazione. 

Il dibattito prosegue affrontando la questione riguardante le botteghe storiche, tematica sulla quale il 

Presidente chiede l’attenzione in particolar modo su quelle artigianali, che rappresentano la storia 

della città e che fanno la differenza. Chiede se è possibile immaginare una sorta di mappatura e un 

piccolo contributo che possa permettere di mettersi a norma anche per il solo impianto a norma,  

attraverso i fondi dell’Imposta di Soggiorno, anche con una interlocuzione con l’Ass.re alle Attività 

Produttive. 

Chiede inoltre se è possibile che ci sia un coordinamento delle confraternite, e maggiore 

informazione riguardo alle processioni al fine di evitare gli innumerevoli disagi alla viabilità.  

La dott.ssa prima che abbia termine l’incontro informa del nuovo restyling del portale del turismo 

sul sito ufficiale del comune di Palermo. 

Alle ore 12,30 il vice Presidente dichiara chiusa la seduta.  

 

  

ORARIO FINE SEDUTA 12,30 

         La Segretaria                                       Il Presidente 

     Marilena Manduci                                 Francesco Bertolino 

              Cesare Mattaliano 
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